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 熊本市役所の建替えについては、この間、市政の重要課題として、市議会でも市
民の間でも議論されてきました。 

 熊本市は、2017 年・2020 年の「耐震性能調査」をもとに、「現庁舎は耐震性能
が不足する」とし、建替えの方向で調査・検討をすすめてきました。しかし、熊本
地震でビクともしなかった現庁舎建替えがどうして必要なのか、建替えについては
市民の意見も分かれています。 
本日の日本共産党の提言にまとめておりますように、熊本市庁舎建替えはあらゆ

る面で問題に直面し、行き詰っています。このまま市民の合意を得ないで市庁舎建
替えをすすめれば、将来に重大な禍根を残します。 
 提出しました「市庁舎建替えについての提言」を受け止め、あらゆる点で破綻し
た熊本市庁舎建替えは中止していただくよう申し入れます。 
 
 


